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令和４年 第８回定例教育委員会

日 時 令和４年８月22日（月） 15時30分～17時15分

場 所 曽於市役所 大隅支所別館３階会議室

出席者 委員５名・事務局４名 計９名

出席委員 中 村 涼 一 教育長

川 畑 和 德 委 員

米 澤 敬 昭 委 員

長 野 かおり 委 員

地主園 栄美子 委 員

事務局 鶴 田 洋 一 総務課長

平 千 力 学校教育課長

竹 下 伸 一 社会教育課長

隅 元 悠 里 総務課総務係主事

会 順 審 議 の 結 果 等

１ 開 会 ◎ 教育長

ただいまから令和４年第８回定例教育委員会を開会しま

す。

全員出席でございます。これから本日の会議を開きます。

２ 前回の会議録承認 ◎ 教育長

令和４年第７回の会議録の承認でございます。

議事録に異議はございませんか？

◎ 委員全員

（異議なし）

３ 委員及び教育長から ◎ 教育長

の報告 それでは，各委員からの報告に入ります。
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会 順 審 議 の 内 容 結 果 等

◎ 川畑委員

７月24日 カヌー大会

７月25日 市町村教育委員会委員研修会

◎ 米澤委員

７月23日 山中貞則先生 生誕百周年記念式典

７月24日 カヌー大会

７月25日 市町村教育委員会委員研修会

８月10日 こども議会

◎ 長野委員

７月21日 フラダンス講演

７月25日 市町村教育委員会委員研修会

７月28日 みやまふれあいコンサート

８月10日 こども議会

８月21日 教育映画自主上映研修会

◎ 地主園委員

７月13日 学校訪問（諏訪小）

７月24日 カヌー大会

８月10日 こども議会

８月21日 教育映画自主上映研修会

８月６日～８日 青少年育成リーダー研修

◎ 教育長

（動静配布）

配布しました動静報告のとおりでございます。

教頭面談について

こども議会の担当課変更について

高岡小学校 値校長について

４ 議事 ◎ 教育長

議案第77号 それでは，議事に入ります。

曽於市大隅屋外運動場 議案第77号曽於市大隅屋外運動場照明施設の設置及び

照明施設の設置及び管理 管理に関する条例の一部改正について，事務局の説明

に関する条例の一部改正 をお願いします。

について

◎ 社会教育課長

議案第77号曽於市大隅屋外運動場照明施設の設置及び

管理に関する条例の一部改正について，を説明いたしま

す。

（資料により説明）
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会 順 審 議 の 内 容 結 果 等

◎ 教育長

質疑に入ります。

議案第77号曽於市大隅屋外運動場照明施設の設置及び

管理に関する条例の一部改正について，質疑はございま

せんか？

◎ 委員全員

（質疑なし）

◎ 教育長

質疑なしと認めます。

これで質疑を終結します。

賛成反対の討論はありませんか？

◎ 委員全員

（討論なし）

◎ 教育長

討論なしと認めます。

これで討論を終結いたします。

これから議案第77号について採決をいたします。

採決の方法については，曽於市教育委員会会議規則第

24条に従い，挙手によって決します。

本案を原案の通り決する方は挙手をお願いします。

◎ 委員全員

（挙手）

◎ 教育長

全員挙手でありますので，議案第77号については原

のとおり可決することに決しました。

議案第78号 ◎ 教育長

附属機関に係る委員の 次に議案第78号附属機関に係る委員の任命又は委嘱に

任命又は委嘱について ついて，を議題といたします。

事務局の説明をお願いします。

◎ 総務課長

議案第78号附属機関に係る委員の任命又は委嘱に

ついて，を説明いたします。

（資料により説明）
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会 順 審 議 の 内 容 結 果 等

◎ 教育長

議案第78号について質疑はございませんか？

◎ 川畑委員

財部北小と財部小統合準備委員会の委員構成は

大隅南小と岩川小の統合時と同じなのか？

◎ 総務課長

大隅南小統合の際は，学校側の希望により，教務主任

を委員に加えていた。今回は希望なしだったため，通常

の委員構成となっている。

◎ 川畑委員

今後，統合していく学校もあるので，構成委員の

決まりを作ったほうがよいのではないか。

◎ 総務課長

規則上，統合準備委員会を組織する委員は校長・教頭

・PTA会長，その他教育委員会が認める者，となってい

る。学校側に組織委員について確認をとってからその他

の構成委員は決定していく

◎ 教育長

議案第78号について他に質疑はございませんか？

◎ 川畑委員

短い期間で準備しなければいけないと思うが，あと何

回くらい会議は予定されているか？

◎ 総務課長

統合準備委員会については，統合に係る一番上の学校

同士の会議。その下で色々な会議が行われている。統合

準備委員会を立ち上げて，全体であと１回報告受けるこ

とができる状態にしたいと考えている。

基本的に，２校の間で話し合いを進めていただく。

◎ 長野委員

話し合った内容について，報告は随時あがってくるの

ですか？
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会 順 審 議 の 内 容 結 果 等

◎ 総務課長

その通りです。財部北小で取り組んでいる伝統芸能「ご

ったん」を財部小に持っていくか，財部北地区の事業と

して継承していくのかはPTAの中で話し合って決める。

◎ 教育長

他に質疑はございませんか。

質疑なしと認めます。

これで質疑を終結します。

賛成反対の討論はありませんか？

◎ 委員全員

（討論なし）

◎ 教育長

討論なしと認めます。これで討論を終結いたします。

これから議案第78号について採決をいたします。

採決の方法については，曽於市教育委員会会議規則

24条に従い，挙手によって決します。

本案を原案の通り決する方は挙手をお願いします。

◎ 委員全員

（挙手）

◎ 教育長

全員挙手でありますので，議案第78号については原案

のとおり可決することに決しました。

議案第79号 ◎ 教育長

令和４年度一般会計 次に，議案第79号令和４年度一般会計補正予算（第５号）

補正予算（第５号） について（教育費），事務局の説明をお願いします。

について（教育費）

◎ 総務課長

議案第79号令和４年度一般会計補正予算（第５号）

について（教育費），総務課分を説明いたします。

（資料により説明）

◎ 学校教育課長

学校教育課分を説明いたします。

（資料により説明）
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会 順 審 議 の 内 容 結 果 等

◎ 社会教育課長

社会教育課分を説明いたします。

（資料により説明）

◎ 教育長

委員から質問はありませんか？

◎ 川畑委員

総務課分の寄附について，寄附金の流れを知りたい。

寄附金で購入した楽器には寄附者の名前等を記載する

のか？

◎ 総務課長

寄附金は曽於市の歳入を通して受け入れる。名前の記

載は寄附者の意向による。

◎ 長野委員

社会教育課分の寄附について，これはこちらの申請な

しに全国の市町村への寄附金？

使い道の報告は必要ないのか？

◎ 社会教育課長

そうです。受領報告はありますが，使い道等の報告は

ありません。青少年育成に役立てるために使うことにな

っています。

◎ 米澤委員

社会教育課分について，

なぜ青少年育成の事前研修が山形県鶴岡市？

◎ 社会教育課長

山形県鶴岡市（温海町）は旧大隅町時代から友好都市

として交流があったが，ここ最近は交流が途絶えていた。

また青少年育成リーダー研修としても姉妹都市で交流

をできるように動きたい。

◎ 教育長

他に質疑はございませんか。質疑なしと認めます。

これで質疑を終結します。

賛成反対の討論はありませんか？
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会 順 審 議 の 内 容 結 果 等

◎ 委員全員

（討論なし）

◎ 教育長

討論なしと認めます。

これで討論を終結いたします。

これから議案第79号について採決をいたします。

採決の方法については，曽於市教育委員会会議規則第

24条に従い，挙手によって決します。

本案を原案の通り決する方は挙手をお願いします。

◎ 委員全員

（挙手）

◎ 教育長

全員挙手でありますので，議案第79号については原案

のとおり可決することに決しました。

報告第17号

教育委員会による後援 議事録 省略

について（非公開）

５ その他 ◎ 教育長

ア 各課からの報告 その他，各課からの報告をお願いします。

◎ 総務課長

組織再編による人事異動について

（資料により説明）

◎ 学校教育課長

高岡小学校 値校長の事故について

コロナウイルスの現状について

音楽発表会・陸上競技会の中止について

全国学力・学習状況調査の結果について

◎ 川畑委員

樹木を切る基準を決めるべき。

◎ 地主園委員

事故時の対応フローチャートの確立が必要。
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会 順 審 議 の 内 容 結 果 等

◎ 教育長

予算をとって，専門家による学校の樹木チェックを

実施していきたい。

危険な樹木は協議しながら対応を進める。

◎ 米澤委員

今年の出校日はどのように対応したのか？

◎ 学校教育課長

学校の判断に委ねている。

◎ 地主園委員

問題も難しかった。

何を問われているのか理解しなければ解けない。

特に数学が思った以上に結果が伴っていない。

◎ 学校教育課長

独特な問題の出し方。

自分の弱点を把握し，どう改善していくかに重きを置

いている。

家庭学習ではなく，授業中で習得できるような工夫が

必要になってくる。

◎ 社会教育課長

カヌー大会について

フラダンス講演について

みやまふれあいコンサートについて

おかあさんといっしょ講演について

青少年育成リーダー研修について

教育映画自主上映研修会について

イ ８月・９月の行事予定 ◎ 教育長

８月９月の行事予定についてお願いします。

◎ 総務課長

（行事予定表にて説明）

◎ 教育長

行事予定についてはよろしいでしょうか。

ウ その他
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会 順 審 議 の 内 容 結 果 等

６ 委員から提出された ◎ 教育長

動議の討論等 動議・討論はございません。

７ 閉会 ◎ 教育長

以上で，令和４年第８回定例教育委員会を閉会いたしま

す。

17時15分閉会

会議録の承認署名

教育長 ：

委 員 :


